



DESPACHO DE LA PRESIDENCIA
República Bolivariana de Venezuela

ALERTA INTERNACIONAL DEL DESPACHO DEL PRESIDENTE (E) VENEZUELA: DIPUTADOS VENEZOLANOS HAN SIDO SECUESTRADOS POR EL GRUPO DE EXTERMINIO FAES

El Despacho de la Presidencia Encargada de la República Bolivariana de Venezuela, se dirige a la Opinión Pública Nacional e Internacional para denunciar y alertar sobre las acciones llevadas a cabo en la tarde de hoy, aproximadamente a partir de las 16:30 horas de Caracas, por el Grupo de Exterminio FAES (Fuerza de Acciones Especiales) y el Servicio Bolivariano de Inteligencia (SEBIN), quienes robaron a parlamentarios y **secuestraron a tres Diputados en el hotel donde se hospedaban**, "The Hotel" en la Urbanización El Rosal en Caracas, liberando a dos de éstos minutos más tarde, **permaneciendo secuestrado el Diputado Renzo Prieto**. Todo esto se produce luego de la movilización nacional con motivo a la aprobación del Pliego Nacional de Conflicto por parte de la Asamblea Nacional.

En primera instancia, la Diputada Sandra Flores Garzón publicó en la Red Social Twitter: "En éste momento llega el FAES con armas largas al Hotel donde nos encontramos los diputados. **Tienen arrinconados a los Diputados Rachid Yasbek y Ángel Torres**. Están haciendo requisas a los Diputados que acompañamos al Presidente Juan Guaidó en la marcha de hoy"

Poco después, la Diputada María Gabriela Hernández hizo del conocimiento público que "FAES y SEBIN le retienen y despojan de su teléfono a la diputada de la @AsambleaVE @SandraFloresG", y poco después, la Dip. Karin Salanova, indicó que "**SEBIN Y FAES roba teléfonos a Diputados y se lleva detenidos a los Diputados Renzo Prieto (VP-Táchira); Ángel Torres (VP-Lara) y Sandra Flores Garzón (Portuguesa –NUVIPA)**".

La persecución se ha radicalizado y son ahora los grupos de exterminio FAES quienes ejecutan las órdenes de desaparición que emite el régimen de Nicolás Maduro contra los legítimos representantes del pueblo venezolano, los Diputados de la Asamblea Nacional, quienes hoy con valentía se unieron a los ciudadanos y al Presidente (E) Juan Guaidó en una protesta multitudinaria a nivel nacional.

Responsabilizamos a Nicolás Maduro y a su régimen de lo que le pueda ocurrir al Diputado Renzo Prieto y recordamos que el FAES es el organismo sobre el cual la Alta Comisionada de los Derechos Humanos de la ONU, Michelle Bachelet, solicitó su disolución inmediata por las ejecuciones extrajudiciales que han cometido. Esta es la reacción propia de un régimen que ha perdido tanto la Legitimidad de Origen, como la Legitimidad de Desempeño, razón por la que el único mecanismo que le queda para permanecer y perpetuarse en el poder es el uso sistemático de la violencia, la amenaza, el hostigamiento y la persecución para tratar de acallar las voces de libertad en Venezuela.

Exhortamos a la Comunidad internacional a exigir la liberación del Diputado secuestrado Renzo Prieto, se investiguen estos hechos criminales **y se intensifiquen las medidas de presión contra un régimen encabezado por Nicolás Maduro** que ejecuta extrajudicialmente, secuestra, y que no respeta el Estado de Derecho, los Derechos Humanos, ni las libertades ciudadanas.

Estas acciones más que doblegarnos y someternos, nos fortalecen en nuestras convicciones, pues pronto lograremos la liberación de Venezuela.

Caracas-Venezuela, 10 de marzo de 2020

NT2RIBUODK100320